
Taquaritinga, 02 de fevereiro de 2021. 

 

Ofício nº 09/2021 

Ref.: Requerimento nº 002/2021 

 

 

Ilustríssimo Senhor Diretor, 

 

 

 

 

Tem o presente a finalidade de encaminhar-lhe requerimento proposto pelo 

vereador DR. DÊNIS EDUARDO MACHADO, apresentado e aprovado em sessão 

ordinária do Poder Legislativo, para que informe os motivos pelos quais os semáforos 

instalados recentemente em diversas vias públicas de nossa cidade estão fora de 

operação na maioria dos dias.  

 

Muitas vezes estes semáforos não funcionam, trazendo sérios riscos de 

acidentes de trânsito. 

 

Solicita ainda que as informações sejam requeridas junto à JSM Engenharia 

e Sinalização, empresa ganhadora da licitação que fez a venda e instalação dos 

equipamentos. 

 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 01 de fevereiro de 2021. 

 

 

 

Marcos Aparecido Lourençano 

Presidente  

 

 

Ilmo. Senhor 

André Apis 

Diretor da COMUTRAN 

de Taquaritinga - SP 


